



虫の観察をしました♪(3歳児)



全長10cm以上もある、大きなバッタが保育園に登場！
「みたいみたい～」と駆け寄ってきた子どもたちでしたが、「おおきすぎる～」とびっくり！ジーと観察をしていました。

特大ジャンプを繰り返すバッタに、「赤ちゃん探しているのかな？」「お腹にいるかもね。」とやり取りをしたり、「ここから出たいのかもよ」と、バッタの気持ちを考えたりして、楽しんでいました♪

バッタさんが大きかったのでよく見えて、「顔が梨みたいな形だ～」「足にギザギザが付いてるよ。」など、新しい発見もありました！

途中、見えない友達がいましたが、「どうしたらいいかな？」と問いかけると、「どうぞしてあげる！」「順番がいいんじゃない？」と子どもたち同士で話し合う姿も見られ、10分ほど仲良く観察をする、たんぽぽさんでした☆



大好き！マット遊び(0歳児)



夏本番を迎え、室内で沢山体を動かして遊びました！

這い這いや歩行が楽しく、活動範囲が広がっていたいちご組さんではマットやトンネルが大活躍♪

バランスを取りながら慎重にマットの山を上ったり、少しバランスを崩してしまってそれもまた楽しいようで何度も挑戦していた子どもたちです♪

まだまだ暑い日が続くので、子どもたちと沢山の「楽しい」を見つけていきながら元気に過ごしていきたいと思います♪